
www.virtuquotidiane.it “Cosa sarò da grande”, Carlotta Cerri presenta il suo libro all’Aquila

“Cosa sarò da grande”, Carlotta Cerri presenta il suo libro all’Aquila

18 Marzo 2024

L’AQUILA – Mercoledì 27 marzo alle ore 18 presso la libreria Colacchi in Corso Vittorio
Emanuele n.5, all’Aquila, è in programma la presentazione del libro di Carlotta Cerri Cosa
sarò da grande pubblicato a febbraio dalla casa editrice Vallardi.

Il “si è sempre fatto così” è una ruota del criceto da cui facciamo fatica a scendere. Scegliere
di educare diversamente significa scendere dalla ruota e fare la differenza tra un bambino
che prospera nella vita e uno che farà fatica a gestire se stesso e le sue emozioni. Con questo
libro – si legge nell’abstract – scoprirai un’educazione fatta di piccoli passi e grandi
cambiamenti. È un invito a portare lo sguardo all’altezza dei tuoi bambini, a creare spazio, a
metterti in ascolto: esplorando diverse situazioni – dall’esposizione agli schermi alla gestione
dei no e della rabbia – seguirai un percorso di gesti semplici ma rivoluzionari che ti
aiuteranno a crescere adulti realizzati e consapevoli. Quando rinunciamo ai metodi
prescrittivi e gerarchici e alle aspettative di una società votata alla performance, possiamo
dare ai nostri figli gli strumenti per fidarsi di noi, capire chi sono, esprimere il proprio
potenziale, trovare serenamente la loro strada.
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Carlotta Cerri, dopo la laurea in Scienze della Mediazione Linguistica, si è formata come
educatrice montessoriana Ami presso il Maria Montessori Institute di Londra. Nel 2007 ha
fondato il blog La Tela di Carlotta, che oggi è latela.com: una piattaforma per genitori unica
nel suo genere in Italia, dove, dal 2016, Carlotta aiuta migliaia di famiglie con il suo percorso
di educazione a lungo termine. È autrice del podcast “Educare con calma” e di guide online
con testi per l’infanzia sull’educazione sessuale, sulla diversità di genere e sulla gestione di
emozioni e crisi. Dal 2019 viaggia a tempo pieno con la sua famiglia: Alex, Oliver ed Emily.
Cosa sarò da grande è il suo primo libro per il grande pubblico.


